



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen PRev. Salzwedel

Berichtszeitraum vom 20.10.2025 bis 21.10.2025

Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage "Drogenfahrt mit E-Scooter" "Alkoholisierter E-Scooter-Fahrer kommt zu Sturz" "Wildunfälle" "Geschwindigkeitskontrollen"

Drogenfahrt mit E-Scooter

Salzwedel, Buchenallee, 20.10.2025, 12:30 Uhr

In einer Verkehrskontrolle geriet am Montag in Salzwedel in der Buchenallee ein 32jähriger mit einem E-Scooter. Bei der Kontrolle reagierte ein Drogentest positiv auf Cannabis und Amphetamine. Der Mann musste sich einer Blutprobenentnahme unterziehen, ihm wurde die Weiterfahrt untersagt und es wurde ein Ordnungswidrigkeitenverfahren eingeleitet.

Alkoholisierter E-Scooter-Fahrer kommt zu Sturz

Kunrau, An der Kirche, 20.10.2025, 15:20 Uhr

Ein 35jähriger war mit seinem E-Scooter am Montagnachmittag in Kunrau unterwegs, als er in der Straße An der Kirche mit seinem Gefährt stürzte. Dabei verletzte sich der Mann leicht. Bei der Unfallaufnahme wurde dann auch noch bei einem Atemalkoholtest festgestellt, dass er 1,77 Promille hatte. Nun wurde er im Krankenhaus nicht nur behandelt, sondern es folgte zusätzlich eine Blutprobenentnahme. Zudem wurde ein Strafverfahren gegen den Mann eingeleitet.

Wildunfälle

Stapen - Käcklitz, 20.10.2025, 07:00 Uhr

Als ein 23jähriger mit seinem Audi am Montagfrüh von Stapen in Richtung Käcklitz unterwegs war, hatte er eine Kollision mit einem Reh, welches dort plötzlich über die Fahrbahn wechselte. Für das Reh endete der Zusammenprall tödlich. Es verendete an der Unfallstelle. Der Audi erlitt einen Schaden im unteren vierstelligen Bereich.

Binde - Kläden, B190, 20.10.2025, 08:10 Uhr

Eine unerfreuliche Begegnung mit einem Hirsch hatte am Montag ein 80jähriger, als er mit seinem Mitsubishi auf der Bundesstraße 190 von Binde nach Kläden unterwegs war. Es kam zur Kollision zwischen Tier und Fahrzeug. Während der Hirsch danach anscheinend noch flüchten konnte, blieb am Auto ein nicht ganz unerheblicher Schaden im mittleren vierstelligen Bereich zurück.

Geschwindigkeitskontrollen

Siedengrieben, L11, 20.10.2025, 10:00 - 11:30 Uhr

Am Montag wurde in Siedengrieben auf der Landesstraße 11 mit Fahrtrichtung Apenburg die Geschwindigkeit gemessen. Dabei wurde die Einhaltung der innerorts erlaubten 50 km/h überprüft. Alle 25 Fahrer, welche die Messstelle in dieser Zeit passierten fuhren vorbildlich und hielten sich an die Geschwindigkeitsvorgabe.

Salzwedel, Marienstraße, 21.10.2025, 07:40 - 08:40 Uhr

Für eine Stunde wurde am Dienstagfrüh die Geschwindigkeit in Salzwedel in der Marienstraße kontrolliert. Hier ist die zulässige Höchstgeschwindigkeit mit 30 km/h ausgeschildert. Von 17 Fahrzeugen, die in das Visier des Messgerätes gerieten, waren drei zu schnell unterwegs. Diese Fahrer müssen nun jeweils ein Verwarnungsgeld bezahlen. Das schnellste Fahrzeug wurde mit 45 km/h gemessen.

(IR)